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質問「友愛の森」設計策定の時期は

町▶ その他の教育予算の確保も大切
質問 学校給食の完全無料化は 

◀道の駅那須高原友愛の森
　直売所

▲動画配信が
　見られます

小野曜子
お の よ う  こ

■ 道の駅「那須高原友愛の森」の再整備について

■ 小中学校の学校給食について

　NASUMACHI　議会だより　15

町民のみなさんの暮らしをより良いものにするため、町に対して質問を行いました。主な内容をお知らせします。

町▶事業の延期等も検討する
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町は「友愛の森」の設計を再度進める際は
周知徹底を図り、パブリックコメントを実
施するとホームページ上にあったが、今回
の再整備計画のパブリックコメントの予定
は。  

〔観光商工課長〕
新館の建設では場内団
体の意見を集約し、時
間をかけて調整を行っ
てきたのでパブリック
コメントは予定してい
ない。 

学校給食において、食材に有機農産物を活
用することを国も推奨しているが、それが
進まない原因は。 

〔学校教育課長〕
現在、町としては有機栽培の農作物の活用
を積極的に活用するという考えに至ってい
ない。 

コロナの収束が見通せる時期を見極め、設
計策定を慎重に進めるべき。今年度中に設
計を完成させるというのは早すぎるのでは。

〔町長〕
今般、材木のみならず建築資材などの高騰
で物資の調達に関して困難が予想される。
コロナ感染の収束も見えない。事業の延期
等も視野に入れながら慎重に検討する。

温かくおいしい自校調理方式は、県内でも
少なく継続すべき。施設の老朽化が心配さ
れるが更新計画は。
 

〔学校教育課長〕
更新の明確な時期は定めていない。今後総
合的に判断していく。

学校給食の完全無料化は町長の公約だった。
今年度は１千万円の助成で学校給食の保護
者負担の軽減は１２.５％である。任期中に
せめて半額負担を実現させる考えは。 

〔学校教育課長〕
半額負担に要する費用は3500万円。ICT教
育など整備費用確保も大切であり、限られ
た予算の中でバランスよく予算措置すべき
と考える。
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（写真提供︓黒田原小学校）
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